

Toda una vida dedicada a la veterinaria, toda una vida dedicada a la sociedad

Durante la comida de Hermandad celebrada durante San Francisco de Asís se dedicó un especial reconocimiento a todos los compañeros que, después de toda una vida de entrega y profesionalidad, se desvinculan, por su jubilación, del día a día de la profesión, que no de la veterinaria, ya que, de la misma forma que los toreros, se nace y se muere veterinario.

La veterinaria no es una profesión sino una forma de vida, de entender el servicio a la sociedad. Los compañeros que se van con el orgullo del trabajo bien hecho, y dejan un valioso ejemplo de dedicación y conocimiento a las nuevas generaciones de veterinarios.

Todos son un ejemplo que va a continuar haciendo más grande a este Colegio de Toledo al que pertenecen desde hace muchas décadas y al que seguirán ligados de por vida.

Felisa Platero Arellano; Casimiro Rojas Cabañas; Joaquín Martí Cañete; José María Arroyo Díaz; Ángel Díaz Crespo; Juan Pinilla Navalморal; Felipe Granados Lomas; Julio Díaz García; Juan Manuel Suárez Peces; Antonio Morales Lillo; Micaela Grajal Blanco; Jesús Hernando Sánchez; Gloria Fernández Cánovas y Luis Miguel Lorenzo Villarreal. Muchas gracias a todos ellos por tantos años y dedicación.





